

ABSTRAK

Dita Resti Herlinda, 126102212136 Pandangan Anak Korban Perceraian dalam Memilih Calon Pasangan Hidup di tengah Tren *Marriage is Scary* Perspektif Hukum Islam (Studi Kasus di Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung), Skripsi, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syari'ah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2025, Pembimbing: Muhammad Arifin, M.H.I

Kata Kunci: Perceraian, *Marriage is Scary*, Hukum Islam

Penelitian ini karena tingginya angka perceraian di Kecamatan Tulungagung yang berdampak bagi seseorang yang akan memilih pasangan dan cara pandang mereka terhadap pernikahan. Banyak dari mereka merasa takut dan ragu untuk menikah, terlebih mereka memiliki pengalaman pahit sebagai korban perceraian orang tuanya dan dengan maraknya *Tren Marriage is Scary* di media sosial. Hal ini membuat cara pandang mereka terhadap pernikahan berubah menjadi ragu dan takut.

Rumusan masalah dalam skripsi ini adalah: 1) Bagaimana pandangan anak korban perceraian dalam memilih pasangan hidup di tengah *Tren Marriage is Scary* 2) Bagaimana tinjauan hukum Islam terhadap anak korban perceraian dalam memilih pasangan hidup di tengah *Tren Marriage is Scary* ?

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Data dikarakteristik dengan kondensasi data, penyajian data, dan penarikan Kesimpulan. Pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Anak-anak korban perceraian cenderung lebih selektif dan berhati-hati dalam memilih pasangan hidup. Mereka menghindari calon pasangan yang memiliki sifat negatif seperti egois, tidak bertanggung jawab, atau kasar. Ketakutan akan kegagalan rumah tangga membuat mereka menekankan pentingnya komitmen, komunikasi, dan kesetiaan. Beberapa bahkan menganggap bahwa pernikahan tidak menjamin kebahagiaan. 2) Dalam hukum Islam, kehati-hatian anak korban perceraian dalam memilih pasangan hidup di tengah tren *Marriage is Scary* dibenarkan. Islam menekankan pentingnya memilih pasangan yang baik agamanya serta mempertimbangkan prinsip kafa'ah dalam hal agama, ekonomi, nasab, dan status sosial demi keharmonisan rumah tangga. Proses khitbah menjadi tahapan syar'i untuk saling mengenal karakter dan kesiapan emosional sebelum menikah. Ketakutan yang muncul akibat trauma masa lalu, sebagaimana dalam fenomena *Marriage is Scary*, dapat diatasi melalui penguatan iman, kesiapan lahir batin, dan penerapan prinsip syariat dalam membina rumah tangga

ABSTRACT

Dita Resti Herlinda, 126102212136. The Views of Children of Divorce Victims in Choosing a Life Partner Amid the "Marriage is Scary" Trend in the Perspective of Islamic Law (Case Study in Tulungagung District, Tulungagung Regency), Undergraduate Thesis, Islamic Family Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2025. Supervisor: Muhammad Arifin, M.H.I.

Keywords: Divorce, Marriage is Scary, Islamic Law.

This research is motivated by the high divorce rate in Tulungagung District, which has influenced individuals' perspectives on marriage and partner selection. Many of them feel afraid or hesitant to marry, particularly those who have experienced the trauma of their parents' divorce. The widespread "Marriage is Scary" trend on social media further intensifies their doubts and fears about marriage.

The research addresses the following questions: 1) How do children of divorce victims view the process of choosing a life partner amid the "Marriage is Scary" trend? 2) How does Islamic law view children of divorce victims choosing a life partner amid the "Marriage is Scary" trend?

This study uses a qualitative approach with a case study method. Data were collected through interviews, observation, and documentation. The data were analyzed using data condensation, data display, and conclusion drawing. The validity of the data was ensured through triangulation.

The results of the study show that: 1) Children of divorce victims tend to be more selective and cautious in choosing a life partner. They avoid individuals who exhibit negative traits such as egotism, irresponsibility, or aggression. Their fear of marital failure leads them to prioritize commitment, communication, and loyalty. Some even believe that marriage does not guarantee happiness. 2) In Islamic law, the caution exercised by children of divorce in choosing a life partner amid the Marriage is Scary trend is justified. Islam emphasizes the importance of choosing a partner who is religiously devout and considers the principle of kafa'ah in terms of religion, economy, lineage, and social status for the sake of marital harmony. The khitbah process serves as a religiously mandated stage for getting to know each other's character and emotional readiness before marriage. The fear arising from past trauma, as seen in the "Marriage is Scary" phenomenon, can be addressed through strengthening one's faith, preparing both physically and mentally, and applying Islamic principles in building a household.

الملخص

ديتا ريستي هيرليندا، ١٢٦١٠٢٢١٢١٣٦، نظر أبناء ضحايا الطلاق في اختيار شريك الحياة في ظل اتج الزواج اتجاه مخيف في منظور الشريعة الإسلامية (دراسة حالة في منطقة تولونج اجونج، محافظة تولونج اجونج)، أطروحة، برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامي، كلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة سيد علي رحمة الله الإسلامية الحكوميه تولونج اجونج، ٢٠٢٥، المشرف: محمد عارفين، الماجستير

الكلمات المفتاحية: الطلاق، الزواج مخيف، الشريعة الإسلامية
إن الدافع وراء هذا البحث هو ارتفاع معدل الطلاق في مقاطعة تولونج اجونج، والذي يؤثر على الأفراد في اختيار شريك حياتهم ونظرتهم للزواج. يشعر الكثير من هؤلاء الأفراد بالخوف والتردد تجاه الزواج، خاصة عندما تكون لديهم تجارب مؤلمة كضحايا لطلاق آبائهم. ومع ظهور ظاهرة الزواج كاتجاه مخيف على وسائل التواصل الاجتماعي، تزداد شكوكهم ومخاوفهم بشأن الزواج.

صاغ المشكلة في هذه الأطروحة هي: (١) ما هي وجهات نظر أبناء ضحايا الطلاق في اختيار شريك الحياة في ظل اتجاه الزواج مخيف؟ (٢) كيف تنظر الشريعة الإسلامية إلى أبناء ضحايا الطلاق في اختيار شريك الحياة في ظل موضوعة الزواج مخيف؟

هذا البحث هو دراسة نوعية تعتمد على منهج دراسة الحالة. تم جمع البيانات من خلال تقنيات متعددة تشمل المقابلات، الملاحظة، والتوثيق. وتميزت البيانات بكثافتها، وعرضها، واستخلاص النتائج منها. كما تم التحقق من صحة البيانات باستخدام أسلوب التثليث.

أظهرت النتائج ما يلي: (١) يميل أبناء ضحايا الطلاق إلى أن يكونوا أكثر انتقائية وحذرًا في اختيار شريك الحياة. فهم يتجنبون الشركاء المحتملين الذين يتسمون بصفات سلبية مثل الأنانية، وعدم المسؤولية، والوقاحة. كما أن الخوف من فشل الأسرة يجعلهم يؤكدون على أهمية الالتزام، والتواصل، والوفاء. حتى أن البعض يعتبرون أن الزواج لا يضمن السعادة. (٢) في الشريعة الإسلامية، يُبرر توخي الحذر من قبل الأبناء ضحايا الطلاق في اختيار شريك الحياة في ظل اتجاه ”الزواج مخيف“. يركز الإسلام على أهمية اختيار شريك متدين جيداً، مع مراعاة مبدأ الكفاءة في الدين والاقتصاد والنسب والوضع الاجتماعي من أجل تحقيق الانسجام الأسري. عملية الخطبة هي مرحلة شرعية للتعرف على شخصية الطرفين واستعدادهما العاطفي قبل الزواج. الخوف الناجم عن صدمات الماضي، كما في

ظاهرة ”الزواج مخيف“، يمكن التغلب عليه من خلال تقوية الإيمان، والاستعداد الجسدي والروحي،
وتطبيق مبادئ الشريعة في بناء الأسرة.